10 Pieces

608 m2

Réf. MGB6363
Prix NC

Biot

Maison a vendre (06410)
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Exclusivité - Située dans un Domaine fermé et résidentiel, cette bastide
récemment rénovée par un architecte de renom, profite d'un
environnement verdoyant, calme et sans vis-a-vis. Elle offre une
superficie totale de 500 m2, et 75 m2 d'annexes (garage et pool
house). Le terrain de 2 520 m2 est agréementé d'une belle piscine avec
sa plage, sa cuisine d'été et ses salons extérieurs.Le niveau supérieur
(875 m2) comprend les espaces de vie et 5 chambres, et est articulé
comme suit:- Hall d'entrée- Dressing- WC invités- Salle home cinema-

Double salon avec cheminée ouvrant sur une belle terrasse ...

Sole Agent - Located in a gated residential estate, this bastide recently renovated
by a renowned architect benefits from a green, quiet and unobstructed
environment. It offers a total surface area of 77500 sgm, plus 75 sgm of
outbuildings (garage and pool house). The total land is about 2,500 sgm with a
pool and large terraces, summer kitchen and lounge areas.The upper level (375
sgm) includes the living areas and 5 bedrooms with:- Entrance hall- Dressing room-
Guest WC- Home cinema room- Double living room with fireplace opening onto
covered terrace and summer lounge with outdoor fireplace ...
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